



※ 今年度 小学校教員 資格認定試験案内 ○申込み………七月二十七日までに受験先の大学へ

風呂の残り湯は、すぐに流さないで、洗濯に利用しましょ。新しい水を使うよりも失に。

水を有効に利用するためにご
います。増え続ける需要をま
かうためにはダムをつく
り、水源を確保し、浄水場な
どを整備拡張しなければなり
ません。それに巨額の費用と
時間がかかります。水は安い
ものという時代は過去のもの
となりました。この貴重な
水の需要はどんどん増えて
います。

家庭でも節水を。

水は流さないで

蛇口をひねり、水を一
分間だしつ放しにすると、石

油カン(十八リットル)に八
分目ほどもたまります。ほん
のひとひねりが実は大変な損

失に。

湯水のごとく

使わないで

水を有効に利用するためにご

市民会館で市民バレー・ボール
大会が、また一中では市民庭
球大会が開かれました。バレー
大会では、市内高校生の競技大
会での活躍や、ママさんチーム
が県代表となつて、どちらの会場
も手に汗にぎる熱戦を開催しました。バ
レーリー大会は八十組が参加し、
市民会館では市民バレー・ボール
大会が開かれました。バレー
大会では、市内高校生の競技大
会での活躍や、ママさん
チームが県代表となつて、どちらの会場
も手に汗にぎる熱戦を開催しました。バ
レーリー大会は八十組が参加し、
市民会館では市民バレー・ボール
大会が開かれました。バレー
大会では、市内高校生の競技大
会での活躍や、ママさん

大会の結果は次のとおり

でした。(優勝チー

ムだけ) 市民バ

ー・ボール大会

レーリー大会

一般男子実

業団の部: 国鉄

新津車輌管理所

レーリー大会